

Pressestelle, Dienstag, 8. Mai 2012

Vorrübergehend keine Ausstellung von Ausweisen und Reisepässen möglich !

Zurzeit ist in Mühlheim am Main die Beantragung bzw. Ausstellung von Ausweisen und Reisepässen aufgrund eines Fehlers beim Einspielen eines Updates durch den kommunalen EDV-Dienstleister nicht möglich. Mittlerweile sind bereits mehrere Kommunen im Kreis Offenbach betroffen, so Erster Stadtrat Heinz Hölzel. Der Kommunale Softwarepartner, die Bundesdruckerei sowie die städtische EDV-Abteilung arbeiten fieberhaft an der Problemlösung. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können gerne vorab im Zentralen Bürger-Service unter 06108/601-999 anrufen und nachfragen, ob die Beantragung der Dokumente wieder funktioniert.